

八幡自治振報

令和4年4月5日号

八幡自治振興区 (☎・fax) 4-0205
E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp
URL <http://bingo-yawata.com>

八幡の人口 2月末日現在

733名先月比-3 (男性 339名先月比-1 女性 394名先月比-2)

令和4年度が始まりました

今月から令和4年度が始まりました。八幡自治振興区では、令和3年度の決算と令和4年度の事業計画、予算を4月22日の総会で議決いただいて新年度の事業に取りかかりますので、地域のみなさま方のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

ところで、新年は1月から始まるのに、新年度はなぜ4月からなのでしょう。調べてみると、会計年度の制度は明治2年に始まったようですがその時は10月はじまりでした。その後1月はじまり、7月はじまりに変更されました。明治17年度、当時の政策であった富国強兵を実現するための軍事費が激増したために赤字決算になるところ、大蔵卿であった松方正義が明治18年度を7月～3月の9か月に短縮することで予算のつじつまを合わせることにしたのだそうです。その結果、明治19年から会計年度は4月はじまりになって現在に至っているとのこと。

「さくら祭り」を開催します

森湯谷エドヒガンのつぼみが膨らみ始めています。前回の行政文書でチラシを配布した通り、4月10日(日)には森湯谷エドヒガンの桜祭りを計画しています。昨年は4月11日に開催したのですが、桜の開花が早くて葉桜に近い状態でした。今年の天候は、冬の寒い日が続いたかと思うと最高気温20度近くになった日もあり、又彼岸には雪が降ったりで、気温の変動が激しいようです。まだつぼみは固いようですが、4月10日には満開になるよう期待しています。皆さんおいでいただいて満開のエドヒガンを楽しんでください。女性部ではうどんやおこわを準備いたします。その他、焼き魚や天ぷら、フランクフルト、野菜も出店予定です。どうぞご利用ください。



昨年3月30日の開花状況

フィットネスセンター指導員として、3年間お世話になりました中木さんが3月末で退職されました。(中木さんから)良い経験をさせて頂き感謝いたします。会員の皆さんもいつも温かく協力的でありがたかったです。皆さんがフィットネスを長く続けられますよう願います。また振興区の行事などで引き続きお世話になりますので、今後とも宜しくお願いいたします。

お片付け研修会開催

3月13日、女性部主催でお片付けの研修会を開催しました。講師の右佐林愛子さんをお迎えし、片付け方法や順番、100円ショップで購入できる小物を使った収納を教わりました。溜まりがちな書類の整理には、専用の籠を一つ置き、そこに一旦置いてから、暇な時にTVでも見ながら整理をしていく方法もあるそうです。マンションなど限られた間取りでは、片付けざるを得ませんが、この辺りでは、「置かれる場所があるから、ついつい・・・」という声もありました。ともあれ、やはり整理をしておく、すぐに見つけられ、探す時間の短縮、同じものを何個も買わずに済む＝節約にも繋がり、床に物がなければ、掃除も楽ですね。研修会に参加して、そろそろ片付けを始めようと思いました。



身体を労わっていますか？

生涯学習事業として「からだゆらし体操」を名越浪江先生に教わっています。「ゆらし」とは「ゆっくり・らかに・しずかに」する体操です。初めて体験される方は、物足りなさを感じられるかもしれませんが、身体に負担をかけない動作の仕方や歩き方、座り方、立ち方、それぞれに身体の状態が違いますので先生が聞き取りを行い、それに合わせた解消法を教えてください。

百聞は一見に如かず、ぜひ、一度体験してみてください。

開催日：毎月第1木曜日 午前9時30分から11時

参加費：無料

問い合わせ先：八幡自治振興センターまで（4-0205）



*虫刺されジェル・虫よけスプレーのアロマ講習会は、5月9日(月)13:30～
詳細は次号でお知らせします。

ご厚志のお知らせ

末田 考司 様から 香典返しとして 八幡自治振興区森第一支部へ 金一封
恵木 純孝 様から 香典返しとして 八幡自治振興区森第二支部へ 金一封
小林 寛子 様から 見舞い返しとして 八幡自治振興区川鳥支部へ 金一封

誠にありがとうございました。